
ПРОТОКОЛ  

заседания Совета по питанию 

от 14.11.2024                                                                                         № 2 

Присутствовали: 

- директор ГБОУ школы № 627 – А.П. Кочетова; 

- врач ДПО № 8 – Е.В. Ильина; 

- ответственный за организацию питания – А.Г. Левина; 

- Совет родителей: Н.С. Николаева, Улько Т.В. 

Секретарь: А.Г. Левина –  ответственный за организацию питания.  

 

Повестка дня: 

 

1. В рамках «Российской недели школьного питания» осуществить контроль за 

организацией и качеством питания в ГБОУ школе № 627. 

2. Измерение индекса несъедаемости. 

 

Ход мероприятия: 

 

1.Родители провели контрольное взвешивание порций и дегустацию блюд. 

2. Сравнили данную порцию с меню. 

3. Осмотрели обеденный зал и кормление детей. 

4. Участвовали в взвешивании отходов после обеда и подсчетах процентного соотношения 

с готовой едой. 

 

Постановили:  

 

1. Порции соответствуют меню и возрастной потребности детей, органолептические качества 

блюд достаточно высоки. 

2. Блюда соответствуют утвержденному меню. 

3. В обеденном зале накрыты столы для обучающихся, соблюдая безопасную дистанцию. 

Посадочных мест детям достаточно. Воспитатели помогают принимать пищу детям. 

4. Индекс несъедаемости обеда у учащихся 5 – 9  классов составляет - 11%. 

    Предложить родителям, проводить дома беседы о полезном и правильном питании, 

следить за тем, чтобы дети съедали первые блюда. 

 

 

       

 
Директор ГБОУ школы № 627                                                 А.П. Кочетова 

 

Секретарь (ответственный по питанию)                                 А.Г. Левина                                             

 

Врач ДПО № 8                                                                           Е.В. Ильина 

 
 


